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nERA SESION ORDINARIA DEL COMITE DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA (CODISEC) - 2024 

DEL DISTRITO DE VICTOR LARCO HERRERA 

tn el Distrito de Victor Larco Herrera, siendo las 10:20 am del dia lunes 24 de junio del 2024, 

en el salon consistorial de nuestro local institucional, en mérito a la convocatoria efectuada 

Por el AbOg. Salvador Enrigue León Clement. en su calidad de presidente del Comité Distrital de 

seBurdad Ciudadana y alcalde de la Municipalidad Distrital de Victor Larco Herrera, en cumplimiento 

d o presCrito por la Ley N.9 27933, Ley del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana, su reglamento y 

la ley N 31494 Ley que reconoce a los Comités de Autodefensa y Desarrollo Urbano y los incorpora en 

el sistema Nacional de Seguridad Ciudadana, Decreto Supremo Nº 010-2019-IN que modifica el 

Keglamento de la Ley N9 27933 y el Decreto Legislativo Ne 1618 que actualiza la Ley N° 27933, 

participan en esta reunión los siguientes miembros: 

N MIEMBRO DEL CODISEC - MDVLH 

1 Abog. SALVADOR ENRIQUE LEON CLEMENT 

Coronel (R) PNP Roger David Torres 

Mayor PNP JOSE LUIS REBAZA CALDERON 

Mendoza 

Sra. DENCY FERNANDEZ CABRERA 

Dra. LEYDEN BEATRIZ ALVARADO OLAYA 

Lic. HONORES PEREYRA JOHNNY MARTIN 

SUB. TNTE CBP. RENZO GIUSSEPI VEILLET 

BAGLIETTO 
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Presidente 

Miembro 
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Miembro 

Miembro 

Miembro 

INSTITUCIÓN 

Alcalde de la Municipalidad Distrital 

de Victor Larco Herrera 

Secretaria Técnica de CODISEC-VLH 

Comisario de Buenos Aires 

Luego de las palabras de bienvenida del Sr. alcalde y presidente del CODISEC Abog. Salvador Enrique 

león Clement declara la apertura de la segunda sesión ordinaria. Acto seguido; 

Juez de Paz de Primera Instancia 

Poder Judicial 

Primera fiscalía provincial 

Especializada de Prevención del 

Delito de Trujillo - Ministerio Público 

Gerencia Regional de Educación del 

Gobierno Regional La Libertad 

Compañía de Bomberos de Victor 

Larco N 224 
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aVicTOR LARCO 

Roger DavId (ores 

El secretario técnico coronel Roger CODISEC -MDVLH de fecha 03 de 
Femando Api Abanto, miembro del 

b00. EnriaUe-Leon Clement 

COn respecto al servicio de transporte núblico de personas en vehículos menores mooote medlante el oficio N, 081-2024-sT. CODISEC.MDVIH de fecha 14 de mavo del 2024 se le comunica al 
Sub Gerente de Desarrollo Territorial oue dando cumolimiento al Plan de Acción Distrital de Seguriaa 
CiUdadana de Victor Larco Herrera v habiéndose promulgado la Ley de Transporte Publico d 

personas en vehiculos automotores menores categoría vehicular L5 - Ley N.e 31917 y siendo el área 
Tuncional de Transporte y Transito la encargada de realizar las acciones necesarias para la ejecucior" 
de la adecuación de la Ordenanza Municipal en conformidad a dicha ley y las disposiciones 
emunicipales como el TUPA y el cUIS referidas al Servicio de Transporte Publico de personas en 
vehículos automotores menores. 

El Ing. Yuseff Omar Urrutia Mariños. Gerente de Desarrollo Territorial y de Infraestructura no estuvo 
presente en la reunión, pero en su representación asistieron el Ing. Gary Williams Zuta Roncal Sub 
ferente de Estudios y Proyectos de Inversión quien pidió las disculpas del caso por la no asistencia de 

oGet�n� y el Ing. William Pastor Paredes encargado del Área funcional de Transporte y Transito. El Ing. 
Pagoomanifiesta que ya se habían estado haciendo algunas gestiones con los mototaxistas para que 

Otn fotmalizándose, actualmente existen 06 asociaciones inscritas algunas de ellas con el trámite de 
aqBatgción (Renovación); si bien es cierto que existe una ley promulgada todavía no sale el 

anoRegiento de esta ley que permita la adecuación de la Ordenanza Municipal. 

Se nizo extensiva una invitación a los señores mencionados para que estuvieran presentes en esta 
Sesión ordinaria para que informen las acciones que hayan realizado al respecto. 

Torres Mendoza 
mave dal 202A se dio respuesta al pedido realzddo po 

manifiesta que mediante Oficio N° 65-2024-ST 

Comité. 

Sin embargo, se viene trabajando algunas medidas para tratar de modificar algunos instrumentos de 

gestión internos que están desfasados. (TUPAy CUIS) 
presidente de CODISEC, alcalde del distrito Abg. Salvador Enrique León Clement realiza una 

cotación, con respecto a la nueva legislación y la circulación de estas unidades motorizadas menores, 
Como se viene trabajando con el tema de brevetes y licencias, el Ing. Pastor manifiesta que esto es de 

Sompetencia municipal provincial. 

gn cuanto al permiso de operaciones, la oficina de Desarrollo Territorial ha estado gestionando un 

Ronvenio con la Municipalidad Provincial de Ascope para el tema de las emisiones de las licencias y 

permisos de operaciones, pero no se llegó a concretizar. Sin embargo, para el tema de permiso de 

operaciones que es competencia municipal distrital tenemos el instrumento de gestión para otorgarlo, 

no hay ningún problema. La limitante es que tenemos que incorporar algunoSs puntos nuevos y otros 

Smás que están en la nueva ley y que tiene que estar implementados en los instrumentos de gestión. 

SCambién se ha identificado tres nuevos grupos a los cuales ya se les ha conminado para que formalicen 

Su situación con la normatividad vigente, uno queda en el parque la Poza, otra en la intersección de la 

Larco y la Av. Bolivia y el úitimo en la Av. Juan Pablo. (eucaliptos con Valle Palmeras). 

secretario Técnico le hace saber al Ing. William Pastor que cuando realice las coordinaciones y 

Reuniones con los conductores de dichos vehículos de transporte menor se coordine con su persona y 

SEel Comisario PNP de Buenos Aires para darles a conocer sobre la nueva normativa y otras cOsas 

adherentes al servicio y se puedan formalizar. 

Así mismo informa para su conocimiento de los miembros del CODISEC que ya se emitió la Ordenanza 

Municipal N° 017-2023-MDVLH del 28 de agosto del 2023, que apru�bà la transitibilidad del transporte 
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Abog Faron. 

Urbano público y privado en un solo v doble sentido vehicular en determinadas vías del distrito Y 
declara zonas rigidas áreas públicas del distrito de Victor Larco herrera. 

A la vez comunica que se estará realizando operativos conjuntamente con la Policia de Buenos Aires y 
la Policia de Tránsito de Trujillo a partir del miércoles 26 hasta el lunes 01 de julio, con la finalidad de 
concientizar a la población de la dirección de las vías en un solo y doble sentido. 

También manifiesta que seria bueno realizar un convenio con alguna grúa o empresa de grúas que nos 
permita ejecutar acciones contra los conductores de vehículos reacios al ordenamiento vehicular, 

sobre todos los que se estacionan en las veredas, en áreas verdes, en ambos lados de la calle, etc. 

Roger 

Dayrd 

Torras 

Mendoza 

EL Sr. Comisario manifiesta que la Grúa es un elemento muy importante, ya que no solo será utilizada 
para Fiscalización, sino para otras circunstancias como cuando se producen accidentes de tránsito y 
permite llevar los vehiculos siniestrados a la comisaria, conductores ebrios, etc., y disuasivo para el 
resto de conductores. 

El secretario técnico, informa sobre un pedido realizado por el Comisario en la reunión anterior sobre 
zonas de jurisdicción de Victor Larco que no tienen nombre, esto se refleja cuando un usuario llama a 

ta-gglicia y a las cámaras de vigilancia para que visualicen un latrocinio, pero al no dar bien la 
eOhfonión, solo referencias. No se puede llegar con rapidez. 

eptt el Ing. Pastor manifiesta que casi todas las calles del distrito tienen su nomenclatura, lo que 
sa es ale hay calles que están con nombre calle 1, 2 o3...o no tiene número, porque son sectores 

quesen establecido en zonas no formales (parte de atrás del Cortijo) los usuarios no lo solicitaron 
rsMomento, sin embargo, se vienen realizando algunas acciones para subsanar esto. 

Por otra parte, ustedes pueden solicitar un plano catastral actualizado para que puedan visualizar los 
nombres de las calles, el número de sus nomenclaturas etc. 

E secretario técnico manifiesta que momentáneamente en todo caso se coloque por ejemplo en el 
Jector San Luis como nombre de las calles los planetas del sistema planetario y así llegar rápido a alguna 
htervención. 

Asi mismo, para conocimiento, por medio de nuestro Sr. alcalde y Tecnologias de la Información se han 
dquirido cámaras que se han colocado 2 en la posta medica de Liberación Social y 2 en el Parque de 

iberación Social, 1 en la calle Grau con Odonovan 

Además, se está trabajando en la recuperación de las veredas y parte de las pistas en el mercado Santa 
rosa de vista alegre con personal policial, Serenazgo y de fiscalización y Control en forma diaria. En la 
Av, Larco se tuvo un problema con la tienda MAS, personal obrero estaban trabajando entre las 10 y 

B11 de la mañana, con todo el material afuera produciéndose un caos vehicular y peatonal. Se solucionó 
este impase. 

El secretario técnico informa que se ha venido trabajando con la Dra. Leyden Alvarado Olaya fiscal 
Slprovincial del Delito de Trujillo, en los colegios del distrito de Victor Larco Herrera sobre prevención de 
ldelitos sobre violencia escolar, e invita a la Dra. para que explique al respecto de lo realizado. 

La Dra. Leyden Alvarado Olaya, fiscal provincial del Delito de Trujillo informa que se lograron los 
obietivos programados en la reunión anterior sobre capacitaciones "Protocolos de Violencia escolar" 
v "Prevención de la violencia sexual y embarazos adolescentes" a los alumnos y docentes de los 
colegios Víctor Larco y Andrés Avelino Cáceres. 

REGION LA LIBRTAD 
CERENCIA REG OR OE STE 

UGEL 03 

LIC J0 

CACIO 
RA NOMIA 

Dency Fernandez Cabrera 
JUEZ DE PAZ Jestuis REE: LOERC:* 

COMISAR.C CC E:E0S AFR 



So ores Merndoza 

ael 

activamente los docentes preguntando, interviniendo con casos especificos, inclus0 posteriormente 
docentes del colegio Victor Larco me llamaron para que los oriente en un caso especifico. 

la aCTUVIda0 SaiO 

Para culminar con la charla el secretario técnico intervino presentando el caso de un hombre que se 

vestia con uniforme de estudiante mujer para acercarse a las colegialas, diciéndoles que medidas de 

prevención tenían que tomar tanto docentes, padres de familia y las mismas estudiantes. 

El secretario técnico, presenta al Lic. Johnny Martin Honores Pereyra como Miembro del CODISEC por 

parte de la Gerencia Regional de Educación del Gobierno Regional La Libertad. 

). 

Ciparon 

El Comisario My PNP José Luis Rebaza Calderón manifestó que le llego una relación de 51 colegios en 

el distrito de Victor Larco, con respecto a la seguridad de los colegios, la Comisaria brinda seguridad a 

todos los colegios del distrito, los cuales tienen resguardo policial en los horarios de ingreso y de salida, 

además de los efectivos a pie, tenemos una moto que constantemente estå dando vueltas en los 

colegios es decir están bien protegidos. 

En segundo lugar, cuando yo llegué a la comisaria de Buenos Aires recibí un patrulleroy 75 efectivos 

ROS PRCiales, el día de hoy tenemos cuatro patrulleros policiales y 100 efectivos policiales al servicio del 

ta proyección que se ha hecho se ha visto solo algunos aspectos, como el crecimiento poblacional 

SVse ha incrementado, por lo tanto, siempre va a ver déficit policial incluso considerando a nuestra 

efza de apoyo, el personal de Seguridad Ciudadana. 

La expansión urtbana también no nos permite realizar una mejor cobertura del patrullaje policial en el 

distrito, la logística obviamente inapropiada por el parque automotor en emergencia por los tipos de 

vehiculos que tenemos, incluso los vehículos de Serenazgo que cuando se malogran no son reparados 

oportunamente, sin embargo, si tenemos los efectivos policiales para cubrir al 100% el patrullaje 

integrado. 

La fragmentación del servicio de Seguridad Ciudadana, no debe haber división entre Municipalidad y 

Policía, la seguridad ciudadana es una sola para poder enfrentar a la delincuencia. (Extorsión y robo 

en la modalidad de raqueteo). 

Por eso debemos seguir cohesionados, se debe seguir con el apoyo logístico de las motocicletas y 

patrulleros no debe parar; y los canales de comunicación convencionales carentes de tecnologia. Pero 

nosotros hemos mejorado esta tecnologia con el aplicativo POLICOP que permite comunicarnos con la 

población Víctor larquense en tiempo real, logrando llegar lo más rápido al sitio del latrocinio, con este 

aplicativo se ha logrado minimizar los actos delictivos, no lo decimos nosotros, lo dicen las estadisticas. 

REGION LA LIHE 
GERENCIA REGIONAL 

La reducción significativa de acciones delictivas, de recibir un distrito en enero de 10 extorsiones, en 

febrero 15 extorsiones, a travéss del aplicativo POLICOP que trabajamos en el mes de marzo desde que 

yo me hago cargo de la comisaria, en marzo se ha reducido a 2 denuncias de extorsión, en abril 1, en 

mayo 1 y en junio hasta el día de hoy tenemos cero. Así mismo tenemos las alarmas inteligentes que 

gracias a las juntas vecinales vecinos y algunas empresas se ha logrado obtenerlas, estas alarmas no 

solo suenan sino también lanzan avisos a cualquier policía del distrito y se logra intervenir a los 

delincuentes en flagrancia delictiva. 

tACION 

También se tiene el proyecto de las comisarias móviles y el patrullaje con drones, para esto ya tenemos 

el equipo y la tecnología, esto estaría funcionando aproximadamente en la segunda quincena del mes 

siguiente. Nuestro lema seria "Estamos construyendo una comunidad solidaria contra la criminalidad". 

Dertty Fernandez Cabrera 
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Sin mnás temas que tratar, se dio por terminada la reunión, siendo las 11: 15am, firmando a continuación los miembros presentes en señal de conformidad con el contenido del acta. 

MHCT NCIPALID�D RCO NERAL 

Abog. Enrique eLep Clement PRESIDENTE DELCoDISEC 
Abog. Salvador Enrique León Clement 

Presidente del CODISEC 

OA 
José LuisErXARCN 

cOMISSEI0 REN0S AIRES "e" 

Mayor PNP Jesé Lyis Rebaza Calderón 

Comisario PAP de Buenos Aires 

Alkrado Olaya Leyde/Be Hsc PROVINCIAL (P) 
Prumdascalia Provincial de F rincial de Prezeio 

Dra. Leyden Beatriz Alvarado Olaya 

onoies eityi 

Lic. Honores Pereyra Johnny Martin 

Gerencia Regional de Educación 

Gobierno Regional La Libertad 

MUNICIPA IDAD DISTRITAL 
VicrOR LARCO HERRERA 

Roger David Tpres Mendoza 
Secrotaio techco COD1SEG 

Coronel(R) PNP Roger bavid Torres Mendoza 

Secretaria Técnica de CODISEC-VLH 

aMERA NOMIN 

19 Fiscalía Provincial Especializada de Prevención del Delito de Trujillo 
N° 224 

Dency Fernandez Cabrera 
tttz OE PAZ 

Sra. Dency Fernández Cabrera 

Juez de Paz 

cOMANDANCIA 
DE UNIDAD 

LARSO Sub. Trle CBP. Renzo Giussepi Vagefto 
Compañía de Bomberos del Perú - Estación 
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